

## 10 Jahre Werkstatt Musik im Kladower Forum

Zum festlichen Konzert am 12.09.2014

Heute ist ein Tag der Freude, denn was gibt es Schöneres, als Menschen zu hören und zu sehen, die Musik machen. Alle diese Musiker gehen ihrem Hobby nach und versuchen, entweder den Originaltiteln nahe zu kommen oder eigene Interpretationen zu Gehör zu bringen. Wir alle agieren nach dem Motto von Ella Fitzgerald, die einmal sagte: *Lass dich nicht davon abbringen, was du unbedingt tun willst. Wenn Liebe und Inspiration vorhanden sind, kann es nicht schiefgehen.*

So in etwa muss es auch gewesen sein, als sich nach einem Aufruf im Kladower Forum Musikbegeisterte fanden. Natürlich brauchte es eine gewisse Zeit, sich auf gemeinsame Ziele einzulassen, aber im Laufe der Jahre

wurden sie klarer und es entstanden Gruppen, denen Sie heute zuhören können und Sie sicherlich mit den Ergebnissen vieler Mühen begeistern.

Selbstverständlich gab es in den Jahren viele Veränderungen und Einschnitte; Menschen kommen für eine gewisse Zeit dazu oder entscheiden sich dann wieder für anderes. So gibt es immer einen Fluss, der aber neue, kreative Ansätze für Überlegungen gibt und die Gruppen ändert und neu formt. Das macht es auch spannend!

Als ich vor fünf Jahren zur Imchen-Combo im Kladower Forum kam, war ich sehr unsicher, denn ich konnte mein Instrument nur unzureichend spielen und kannte mich mit dieser Art von Musik gar nicht aus. Mich



Die Imchen-Combo des Kladower Forum e. V.

Foto: Rainer Nitsch

interessierte die Gruppe der Menschen, die mit Begeisterung und Spaß Musik machen wollte. Ich fühlte mich wohl, weil ich mit meinen Unzulänglichkeiten gut aufgenommen wurde.

Wir waren damals noch nicht so viele Musiker, aber natürlich gab es auch zu dieser Zeit immer wieder Diskussionen über Spielweisen, Stücke, Fleiß, Soli und Verhaltensweisen. Es bleibt nicht aus, dass es bei so unterschiedlichen Menschen auch mal ganz kontrovers wird. Glücklicherweise hat sich unsere Gruppe gefestigt, ist größer geworden und vorangekommen. Schon Art Blakey sagte: *Ich bin kein Heuchler, ich mache Fehler (auf der Bühne). Und meine Fehler sind laut. Aber das ist der Spaß an der Musik. Man lernt.*

Und wie wir gelernt haben; einmal während der Proben voneinander, aber auch durch

Menschen, die uns wichtige Tipps für diese Art von Musik gaben und geben. Eine ist Tanja Becker, die sich auf das Wagnis einließ, unsere Gruppe zu leiten. Darauf sind wir stolz und froh. Wann immer sie kann, macht sie eine Anwesenheit möglich.

Das gute Zusammengehörigkeitsgefühl und der Spaß am Musizieren zeichnet die Imchen-Combo im Kladower Forum aus und überträgt sich auf die Zuhörer.

Leider haben wir in den letzten Jahren ganz wunderbare Menschen gehen lassen müssen. Wir haben sie alle in unserem Herzen und werden sie nicht vergessen: Willy mit seiner Tuba, unsere Binke als Saxophonistin und Teddy, unseren allseits beliebten Schlagzeuger. Viele von Ihnen werden sie kennen und unsere Trauer verstehen.

Domenico Estrada sagte: *Wenn es im nächsten Leben keine Musik gibt, werden wir sie importieren müssen.* Vielleicht gibt es sie dort schon!

Ich wünsche Ihnen heute noch viel Spaß! Gehen Sie lächelnd und beschwingt nach Hause. Das wäre unser schönster Erfolg und ermutigt uns, auch in Zukunft viel Musik zu machen.

*Helga Dostal*



**Mobile Fusspflege**  
E. Wagner

ICH BIN  
**GUT ZU FUSS**  
UND KOMME AUCH  
ZU IHNEN NACH HAUS'

**0170 - 243 59 27**  
[www.evwa-fusspflege.de](http://www.evwa-fusspflege.de)

**Firma Laubsch**  
Rudolf-Breitscheid-Straße 93  
14612 Falkensee  
**Tel.: 0172/3 23 69 13**  
oder **03322/ 83 36 33**

**Wir bieten:**

- **Entsorgung**  
aller Gartenabfälle, Holz, Äste, Stämme, Baumwurzeln, Mutterboden, Sand, Steine, Beton usw.
- **Lieferung**  
von Muttererde, Sand, Recycling, Kies usw.
- **Abrissarbeiten**
- **Grundstücksberäumungen**